



Servicekraft – Gastronomie und Gastgewerbe (m/w) (ID:BY-HOGA-557)

Der Arbeitgeber sucht im Zentrum von Fischen eine Servicekraft m/w in Vollzeit.

Aufgaben:

- Servieren von Speisen und Getränken

Ihr Profil:

- Sprachkenntnisse Deutsch mindestens A2
- Sie haben im besten Fall bereits Erfahrung im Servicebereich
- Interessierte Kräfte werden gerne angeleitet

Rahmenbedingungen:

- Arbeitszeit: Vollzeit
- Ein Personalzimmer steht zur Verfügung

Ausübungsort: Fischen im Allgäu, Bayern, Deutschland

Bitte senden Sie Ihre Bewerbungsunterlagen an ZAV-IPS-Bayern@arbeitsagentur.de und geben Sie dabei die Stellen-ID **BY-HOGA-557** des Angebotes an.

Wenn Sie weitere Fragen haben, setzen Sie sich mit uns in Verbindung.
Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Der Internationale Personalservice Bayern hilft Ihnen bei der Arbeitssuche in Deutschland. Wir sind Teil der staatlichen Arbeitsagentur. Unser Service ist kostenlos. EU-Bürger/Bürgerinnen können eventuell eine finanzielle Hilfe bekommen (z.B. Reisekosten, Sprachkurs).



Service employee in hospitality sector (m/f) (ID: BY-HOGA-557)

The employer is looking for a service employee in the center of Fischen (Allgäu).

Tasks:

- Serving food and drinks

Requirements:

- German language skills minimum A2
- At best you already have experience in the service sector
- Interested forces are often trained

Frame conditions and benefits for employees:

- Working hours: full-time
- A staff room is available

Location: Fischen im Allgäu, Bavaria, Germany.

Please send your application in German or English to:

ZAV-IPS-Bayern@arbeitsagentur.de by referring to **BY-HOGA-557**.

For further assistance, please contact us. We'll be happy to provide further assistance.

The International Placement Service Bavaria supports your job-seeking in Germany. We are a department of the German Federal Employment Agency. Our services are free of charge. Citizens of EU Member states may have the possibility to receive financial support (for example travel expenses, language course).